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ATA DA 114ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

 

Aos 18 (dezoito) dias do mês de setembro do ano de 2020 (dois mil e vinte) os membros do 

Comitê de Investimentos Cleber José de Miranda, Tatiana Prezotti Morelli, Luiz Carlos Vieira da 

Silva, Fernanda Bada Rubim, Riller Pedro Sidequersky, Jocarla Vittorazzi Laquini Campanha e 

Klesionando José dos Santos, designados pela Portaria nº 003/2020, publicada no Diário Oficial 

do Município de Vitória em 29/01/2020, oriundo do Processo Administrativo n° 656/2012, 

reuniram-se por vídeo conferência, às 10 horas para deliberarem assuntos relacionados à 

carteira de investimentos do Ipamv, bemo como ao aporte de novos recursos à luz do cenário 

econômico atual. Contamos com a vídeo conferencia dos senhores Hudson Costa de Meneses, 

Gestor de negócios da BDTVM e Cristiano Pereira do Nascimento, Gerente geral da agência do 

Banco do Brasil S/A.  Sr. Hudson apresentou 02 fundos de ações com abrangência Global de 

investimento no Exterior. Duas  estratégias, a primeira um fundo que tem menos volatidade e 

com retorno a longo prazo e outro fundo que busca crescimento com ações de empresas de 

destacam no exterior. Que o objetivo desses fundo é trazer a descorelação com o risco brasil 

das volatilidades ocasionadas por especulações no mercado doméstico. Que a MSCI 

World,  índice do mercado de ações ponderado pelo valor de mercado de 1.603 ações de 

empresas de todo o mundo, teve  4,9%a.a  ao dólar enquanto o fundo BB Nordea IE FI 

Multimercado teve 7,2% em relação ao índice de referência, o dólar. Que MSCI World teve uma 

performance de volatilidade de 15%a.a e o fundo BB Nordea IE FI Multimercado perdeu na casa 

de 12%a.a.  Que esse fundo tem 171 meses e caiu em média 2,49% e o mercado 3,66%. Que o 

fundo não captura todo movimento de alta do mercado apesar de sua volatilidade ficar abaixo. 

Que ao longo prazo o fundo consegue ter uma rentabilidade acima do índice de referência. Que 

buscam empresas consolidadas com ações sólidas e governância estabelecida. Que sua taxa de 

administração é de 0,08%. Sr Hudson apresentou o segundo fundo , o BB Global Select Equity 

IE FI Multimercado que compra cotas exclusivas da JP Morgan Global, trata-se de uma 

sociedade gestora de participações sociais incorporada sob a lei de Delaware em 1678 e 

sediada em Nova Iorque, é a instituição líder mundial em serviços financeiros e a terceira maior 

empresa do mundo com um patrimônio de 1,9 trilhões de dólares. Que os patrimônios da 

empresa no Brasil chega a 5(cinco)trilhões de dólares. Que esse fundo captura crescimento com 

empresas de tecnologia tanto nos EUA como na Ásia, com desenvolvimento de software, 

inclusive na setor automobilístico. Busca os ativos com resultados positivos no final do 

investimentos. Que o comportamento desse fundo foi inerente a todas as crises políticas e 

fiscais que afetaram o mercado interno, inclusive o COVID 19, pois é um fundo que busca 

rentabilidade de curto prazo em relação ao seu valor de mercado. Que nos últimos 60 meses 

esse fundo rendeu 130% a.a com estratégia de retornos e riscos justos. Sr Hudson comenta que 

a BDTVN popssui outros fundos de ações de empresas no exterior com estratégias e taxas de 

Adninbistração variadas. Que é preciso trazer o cenário atual para escolher o fundo ideal para 

o RPPS com diversificação na carteira. Que o ibovespa caiu nos últimos 12 meses cerca de 

14%a.a enquanto esses fundos caíram 6%a.a. Sr. Hudson fez um comparativo com os fundos de 

ações que já possuímos em nossa carteira e mostra justamente uma volatilidade muito grande 

em relação as ações com índice cambial. Finalizando a sua apresentação comenta que a BDTVM 
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traz esses 02 (dois) fundos como complemento na diversificação em renda variável. Tatiana 

comenta que o comitê entende da necessidade de investir mais em renda variável, inclusive 

estamos alterando nossa política de investimento. O Gerente Cristiano comenta que seria 

interessante fazer também uma realocação de alguns fundos de renda fixa indexados a títulos 

NTN B de curto e médio  prazo para esses fundos indexados ao dólar. Que os fundos IDKA2 e 

IMAB 5  deveriam ser realocados para fundos de alocação ativa, uma vez que a taxa real de 

juros estão negativas superior a 1%a.a . Contamos também com a presença do Sr.França da 

Privatiza Investimentos que inicia informando que seria interessante credenciar também o 

Fundo Financeiro e recomenda cautela no acesso ao mercado no setor privado, pois ficamos 

muitos anos sob a tutela dos Bancos públicos. Que a liberdade dada pelo Tribunal de contas 

deverá ser usada de forma gradativa com o tempo. Sr. França apresenta o Fundo de 

investimento no exterior com uma gestora Schroders, empresa com ativos sob gestão $662.6 

bilhões e contempla recursos provenientes de investidores locais e investidores estrangeiros 

investindo em ativos locais por meio de fundos BRIC, LATAM e Mercados Emergentes. A gestão 

de recursos de ambos os tipos de investidores é realizada pelo time de mercados emergentes 

com 35% em mercado de ações.  Que com a taxa de juros baixa aqui e mesmo o dólar estando 

um pouco alto é interessante a longo prazo, investir em câmbio livre, sem hedge. Que o fundo 

apresentado é o Schroder Sustentabilidade Ações Globais FIC FIA IE . O fundo busca 

proporcionar crescimento de capital investindo em ações de empresas administradas de acordo 

com parâmetros positivos de sustentabilidade com taxa de administração de 0,85% a.a e um 

patrimônio de US905 Milhões e rentabiliadade de 61,1%a.a nos 12 meses.Que desde 11/2010 

o Ibovespa avancou 60% e o fundo chegou a 612,9%. Tatiana reforça no posicionamento dos 

fundos de curto e médio prazo em renda fixa, realocando um pouco para renda variável.  Cléber 

concorda reforçando que a Taxa de juros deve ficar nos 2% e se voltar aumentar seria muito 

pouco. Que a ecomomia deve continuar a crescer aos poucos, apesar de um governo frágil. Que 

esse movimento da carteira do IPAMV é importante ,correndo um pouco mais de risco 

buscando uma melhor rentabilidade, uma vez que a renda fixa não trará mais retorno esperado. 

Que mesmo com a saída do Paulo Guedes haverá um substituto bem conceituado e 

provavelmente esse governo ganhará a reeleição..Riller acredita que o dólar continuará nos 

R$5,00 e a volatilidade nos fundos de ações no exterior será baixa. Continuando a reunião os 

membros do comitê decidiram fazer uma adequação dentro da renda fixa, especificamente no 

Art. 7º IV, a junto com  o aporte novo e alocar em um dos fundos apresentados de ações no 

exterior, no valor de R$ 3,6 três milhões e seiscentos mil reais), assim como aportar nos fundos 

de ações da OCCAM e ALASKA apresentados pela Grid Investimentos e pela  Genial 

Investimentos respectivamente com os aportes novos de julho e agosto que ainda estão 

alocados no fundo DI do Banestes S/A. Jocarla informa que a política foi alterada para 18% em 

renda variável e 2% em investimentos no exterior e sugere que o Sr. Ronaldo da Consultoria 

Financeira atualize os ativos do IPAMV  com os percentuais novos da política de Investimento . 

Riller perguntou sobre o enquadramento dos fundos do exterio. Jocarla informou que os fundos 

apresentados pelo Banco do Brasil são Art. 9º II, a  e os BDR nível I são Art. 9º III, a .Que durante 

os próximos dias iremos definir essas estratégias, assim como os valores. Nada mais havendo a 

deliberar, eu Luiz Carlos Vieira da Silva, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e 

demais membros presentes. 

                                              
 



 

 
 
 
 

Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Município de Vitória 

 

1/3 

 

 
 
 

 
 

Cleber José de Miranda 

Membro e Representante do Legislativo Municipal 

Certificado pela ANBIMA – CPA 20 
 
 
 

Fernanda Carla Bada Rubim 

Membro e Representante do Conselho Fiscal do IPAMV 

Certificado pela ANBIMA - CPA10 
 
 
 

Jocarla Vittorazzi Laquini Campanha 
Membro e Representante do IPAMV 

 

 

 

Klesionando José dos Santos 

Membro e Representante do Conselho Administrativo do IPAMV 

 

 

 

Luiz Carlos Vieira da Silva 

Membro e Representante do IPAMV 

Certificado pela ANBIMA - CPA10 

 

 

 

Riller Pedro Sidequersky 

Membro e Representante do Executivo Municipal 

Certificado pela ANBIMA – CPA10 

 

 

 

Tatiana Prezotti Morelli 

Membro e Representante do IPAMV 

Certificado pela ANBIMA – CPA10 

 

 


		2020-10-02T15:14:32-0300
	JOCARLA VITTORAZZI LAQUINI CAMPANHA:10237357763


		2020-10-05T10:10:22-0300
	RILLER PEDRO SIDEQUERSKY:30293195803


		2020-10-05T10:59:00-0300
	TATIANA PREZOTTI MORELLI:03114170781


		2020-10-05T14:44:25-0300
	FERNANDA CARLA BADA RUBIM:07847444755


		2020-10-05T15:13:35-0300
	CLEBER JOSE DE MIRANDA:07903951777


		2020-10-05T15:18:22-0300
	LUIZ CARLOS VIEIRA DA SILVA:73895962791




